

**LEGISLATIVO** 



## Gabriela Jiménez Godoy asegura no tener una mala relación con Andy López Beltrán



La vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, Gabriela Jiménez Godoy, aseguró que no tiene una mala relación con Andy López Beltrán, secretario de organización del partido.

"No tengo mala relación con Andy, para nada, claro que no, ni tampoco con Luisa y con Carolina también tengo una gran relación", afirmó la legisladora.

El lunes, Gabriela Jiménez intentó sin éxito sentarse al lado de Andrés Manuel López Beltrán, durante la reunión del grupo parlamentario en la Cámara de Diputados.

Además, en la mesa principal, se encontraban Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados; Carolina Rangel, secretaria general de

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



12-02-25

LEGISLATIVO



Morena y Andrés Manuel López Beltrán, secretario de organización del partido.

Al preguntarle sobre el trabajo que realizarán los diputados en sábados y domingos para afiliar a la gente a Morena, compartió que es un proceso nuevo.

Andrés Manuel López Beltrán, mejor conocido como 'Andy' es hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Es el segundo hijo de Andrés Manuel López y Rocío Beltrán, matrimonio que también procreó a José Ramón y Gonzalo Alonso. Al igual que sus padres, nació en Tabasco, pero hoy radica en la Ciudad de México.

Desde octubre del año pasado, tomó en cargo de Secretario de Organización de Morena, por lo cual se encarga de operar y coordinar las diferentes actividades del partido.

https://24-horas.mx/mexico/gabriela-jimenez-godoy-asegura-no-tener-una-mala-relacion-con-andy-lopez-beltran/